「地域資源ここにあり」

(名 前)前川 真司 さん (住まい) 東近江市永源寺地区 (仕 事) 地域おこし協力隊 (出身地) 兵庫県宝塚市





1 移住したきっかけを教えてください。

中学校時代の山村留学がキッカケで農山村の暮らしに関心を持ち、いつの日か日本の農山村に恩返しができるような進路を選びたいと考えていました。 そうした想いの中で地域おこし協力隊という制度を知り、自分が夢見た農山村での暮らしと、日本の農山村地域への恩返しという想いが強くなり、挑戦しました。

2 移住して楽しいことを教えてください。

東近江市の協力隊の募集要項にあった「地域資源の発掘・開発・創業」という過程は、地域づくりがしたかった私にとっては、本当にやりがいのある魅力的な活動でした。地域の方々と想いを擦り合わせ、共に地域の未来に向かって活動や事業を起こせたときには、地域の一員になれたという喜びと、魅力的な地域資源を、皆さんと一体となって継承していけることが楽しみです。

3 移住して困ったことを教えてください。

地域おこし協力隊として、地域活性化を目標に移住したのですが、地域の 方々との課題意識のギャップが大きく、そこをどう擦り合わせていくかに苦労 しました。

4 移住を考えている方へひと言お願いします。

「移住の目的がなにか?」ということを、しっかり考えることが必要だと思います。